

RRL31 Thomas Lange

Tagesordnungspunkt: 5.2. Wahl der Ratsreserveliste Plätze 1-50

Foto



Angaben

Alter: 28
Geschlecht: männlich
Stadtbezirksgruppe: 7
**Politik-
Schwerpunkte:** Stadtentwicklung, Umwelt- und Energiepolitik,
Mobilität

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Düsseldorf wächst immer weiter und wir alle sind ein Teil dieses Wachstums. Damit dieses Wachstum auch umweltfreundlich, nachhaltig und grün stattfinden kann, brauchen wir eine ausgewogene und starke grüne

Fraktion im Stadtrat.

Im letzten Jahr hat die Stadt Düsseldorf den Klimanotstand ausgerufen und somit gezeigt, dass wir nicht einfach nur weiter Planen wollen wie zuvor, sondern auch ganz bewusst auf zukunftsfähige Planungen und Zielsetzungen achten wollen.

Auch unsere Fraktion wird bei der Kommunalwahl 2020 weit über die aktuelle Anzahl an Mitgliedern wachsen. Hierzu möchte ich gerne aktiv beitragen und mich auf die Ratsreserveliste wählen lassen.

Politisches

Meine politischen Themenschwerpunkte sind die Umwelt- und Energiepolitik, Mobilität und auch die Stadtentwicklung.

Es ist wichtig, dass wir uns dafür einsetzen, Düsseldorf Fußgänger- und Fahrradfreundlicher zu machen, aber auch das Düsseldorfer ÖPNV-Netz besser und effektiver auszubauen.

Grüne Fassaden, bepflanzte Dächer, egal ob bei Häusern oder Bushaltestellen, erhöhte Rücksicht auf Frischluftschneisen, bunt bepflanzte Grünflächen und energetische und nachhaltige Haushalte/Neubauten sollten in Düsseldorf zum Standard zählen.

Durch mein knapp fünf jähriges Studium in der Maschinenbausparte Prozess-, Energie- und Umwelttechnik habe ich einiges über die Möglichkeiten von Firmen und Kommunen über eine nachhaltige Energie- und Umweltpolitik gelernt.

Politisches Interesse für Mobilität und Stadtentwicklung war bei mir schon immer vorhanden. Aber seitdem ich für mich beschlossen habe, politisch mehr Verantwortung zu übernehmen, habe ich auch dies oben auf meine Agenda gestellt.

Als anderthalbjähriges Mitglied der Partei bin ich sprichwörtlich noch *grün* hinter den Ohren, aber wenn nicht hier, wo sonst wäre das von Vorteil?

Nach der letzten Bundestagswahl, im Oktober 2017, bin ich zu den Jungen Grünen Düsseldorf gestoßen und wurde dort sofort herzlich aufgenommen. Seitdem steht für mich fest, mein privates Engagement in grüne Politik zu investieren. Ich stand immer für Organisationen von Veranstaltungen, Übernahme von Verantwortung und diverser Aufgaben zur Verfügung. So war es auch für mich selbstverständlich im März 2018 mit dem Posten des Schatzmeisters bei den Jungen Grünen Düsseldorf Verantwortung zu übernehmen. Damit habe ich auch politische Arbeit in unserer Partei intensiver kennengelernt und immer mehr Lust auf Kommunalpolitik bekommen.

Persönliches

Ich bin geboren und aufgewachsen in Ratingen, durch mein Abitur 2011 in Düsseldorf aber schon sehr eng mit

Düsseldorf verbunden. Mittlerweile bin ich seit vier Jahren Wahldüsseldorfer und möchte Gerresheim nicht mehr missen.

Durch meine Ausbildung und Arbeit in der Automobilbranche habe ich sehr gute Möglichkeiten auch außerhalb der grünen Blase aktiv zu sein bzw. Feedback aufzugreifen. Und sehe darin auch gute Möglichkeiten andere Sichtweisen besser zu verstehen und nachzuvollziehen.

Neben meinem politischen Engagement interessiere ich mich noch fürs (An)pflanzen, Backen und die Astrophotographie. Hierbei kann ich wunderbar nach getaner Arbeit abschalten und entspannen.

Kontakt

Mail: t.lange.ddorf@gmail.com

Facebook: facebook.com/thomas.lange.568

Instagram: [@TheoLangsam](https://www.instagram.com/TheoLangsam)